



ExOne[®]
DIGITAL PART MATERIALIZATION



**Working Group
Additive Manufacturing**

ExOne ist ein börsennotiertes Technologieunternehmen und Anbieter von 3D-Druckmaschinen, 3D-Druckprodukten und damit verwandten Dienstleistungen für industrielle Kunden aus verschiedenen Branchen. In unseren Maschinen kommt die Binder Jetting-Technologie mit industriellen Materialien zum Einsatz. Das Verfahren ermöglicht traditionellen Herstellern, Kosten zu senken, die Risiken bei der "Trial and Error"-Methode zu reduzieren und neue Designs einzusetzen. Wir arbeiten mit unseren Kunden im gesamten Entwicklungs- und Produktionsprozess zusammen und ermöglichen eine flexible Produktion mit Metallen, Quarzsand, Carbon und Keramik. ExOne bietet sowohl Dienstleistungen als auch Systeme an.

ExOne is a publicly traded technology company and provider of 3D printing presses, 3D printing products and related services to industrial clients in a variety of industries. Their machines use Binder Jetting technology with industrial materials. The process allows traditional manufacturers to reduce costs, reduce the risks associated with the trial and error method, and deploy new designs. ExOne works with their customers throughout the development and production process, enabling flexible production of metals, quartz sand, carbon and ceramics. ExOne offers services and systems.